

El BID por el camino de la OEA



Banco Interamericano de Desarrollo

Logo del BID / Noticias Bancarias

Por Pedro Martínez Pírez

Cuba alzó su voz para denunciar la imposición por el gobierno de Estados Unidos de su candidato ultraderechista para la presidencia del BID, el Banco Interamericano de Desarrollo.

El canciller cubano, Bruno Rodríguez, dijo en su cuenta de Twitter, que la imposición por la Casa Blanca de un empleado del sector más reaccionario de la política anticubana es un peligro y una ofensa para nuestros pueblos.

El ministro cubano no mencionó por su nombre al Asesor de Seguridad Nacional para el Hemisferio occidental del presidente Donald Trump, Mauricio Clever-Carone, quien fue impuesto por Washington al frente del BID, y asumirá su cargo el primero de octubre próximo, en sustitución del colombiano Luis Alberto Moreno.

Agregó el Canciller Rodríguez que es difícil encontrar a alguien menos indicado que este asesor de Trump, quien dividirá la región intentando imponer una agenda de dominación imperial basada en la Doctrina Monroe.

Desde su fundación el BID era presidido por un latinoamericano y tenía como vicepresidente a un estadounidense. Con la designación del asesor de Trump al frente del Banco Interamericano de Desarrollo, el gobierno de Estados Unidos ha roto esa tradición, que fue defendida por varias naciones latinoamericanas encabezadas por Argentina.

En junio pasado varios ex presidentes iberoamericanos, entre ellos el brasileño Fernando Henrique Cardoso y el uruguayo Julio María Sanguinetti, emitieron una declaración conjunta calificando la propuesta yanqui de Mauricio Clever-Carone para presidir el BID, como “una agresión a la dignidad latinoamericana”.

En agosto pasado el español Josep Borrell, Alto Representante para la Política Exterior y la Seguridad Común de la Unión Europea , propuso aplazar hasta marzo del próximo año la elección del Presidente del BID, lo cual abría la posibilidad de un nuevo gobernante en los Estados Unidos.

Coincido con quienes establecen semejanzas entre la imposición de un ultraderechista, anticubano y antivenezolano, en la presidencia del BID y la reelección en marzo pasado de Luis Almagro al frente de la OEA , definida por Cuba hace muchos años como el ministerio yanqui de colonias. Es obvio que en estos tiempos de pandemia Estados Unidos está tratando a toda costa y en forma acelerada de reforzar su dominación sobre las naciones de Nuestra América.

La Habana, 14 de septiembre de 2020.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/234005-el-bid-por-el-camino-de-la-oea>



Radio Habana Cuba